

Spiez, 24. Februar 2020

Einfache Anfrage GGR 24.02.2020

Die SVP Spiez begrüsst die Neuausrichtung der Familienpolitik in Spiez. Insbesondere mit der Abgabe der Betreuungsgutscheine wird die Vereinbarkeit von Familie und Beruf nachhaltig verbessert. Dies ist aber nur ein erster Schritt, um Spiez noch familienfreundlicher zu machen.

- Der Bedarf an KITA-Plätzen wird bedingt durch die neue Regelung in der Gemeinde Spiez und die Bedingungen in der modernen Arbeitswelt stetig zunehmen. Wie gedenkt die Gemeinde Spiez die Rahmenbedingung für die Schaffung weiterer Kita Plätze zu verbessern?
- Welche konkreten Hilfestellungen kann die Gemeinde Spiez den privaten Anbietern zur Verfügung stellen?
- Eltern mit Kindern in verschiedenen Regelstrukturen nutzen verschiedene Betreuungsangebote (Kita, Tageschule, Mittagstisch, Tageseltern). Diese Angebote müssen aufeinander abgestimmt werden, damit beide Elternteile (auch auswärts) arbeiten können. Plant die Gemeine eine Koordination der Betreuungsangebote, um eine umfassende Familienbetreuung sicherzustellen?

Michael Dubach
Urs Eggerschwiler
SVP Fraktion Spiez